

EL DEFENSOR DE ALMERIA

AÑO LXXVIII, 25 de Mayo de 1916.

DIARIO INDEPENDIENTE DE LA SIERRA

Estadística y Administración, Plaza del Mercado núm. 28.

A confesión de parte

Por lo que se ha publicado en la Diputación provincial de Almería, en la sesión del día 14 de Mayo, de la que se ha publicado en la prensa, que el Sr. D. Juan de Dios, presidente de la Diputación provincial de Almería, ha sido el autor de la confesión de parte que se ha publicado en la prensa, y que el Sr. D. Juan de Dios, presidente de la Diputación provincial de Almería, ha sido el autor de la confesión de parte que se ha publicado en la prensa...

Tropas á Almería

El alcalde señor Pérez Cordero telegrafó ayer al Ministro de la Guerra y al presidente del Consejo de Ministros, interesándose en que se enviara á nuestra capital, para guarnecerla, el Tercer Batallón del Regimiento Infantería de Córdoba número 10 que dentro de unos días ha de ser repatriado á la península desde los Campos de Ceuta, donde actualmente se encuentra. Hasta la hora en que escribimos estas líneas no tenemos noticias de la contestación dada por los señores Ministro de la Guerra y Presidente del Consejo.

Ayer se dirigieron los siguientes telegramas por el Círculo Mercantil: Capitán General Segunda Región.—Sevilla. Habiendo recibido por conducto de Vuecesia Real Orden de 20 de Febrero último que se repatriara el Tercer Batallón de Almería guarnición, tan pronto fueran repatriadas tropas Africa; en vista de que se repatriara el Tercer Batallón de Almería guarnición, tan pronto fueran repatriadas tropas Africa; en vista de que se repatriara el Tercer Batallón de Almería guarnición, tan pronto fueran repatriadas tropas Africa...

De sociedad

Procedente de San Francisco de California, donde ha realizado importantes negocios, se encuentra en Almería nuestro particular amigo don José Antonio de Tapia, acompañado de su hermano don Guillermo, avistado algunos días de la Academia de Ingenieros militares, que disfruta licencia por motivos de salud.

Se encuentra en el periodo de la convalecencia la respetable señora doña Felicidad Schelbinger madre del concejal y exalcalde de esta capital don Antonio Iribarne.

Mañana regresa á Vera nuestro amigo don Juan Sánchez Bernabé, pundonoroso comandante retirado del ejército.

De los baños de Fortuna regresó ayer acompañado de su estimada esposa, doña Dolores Ametz Peraltá nuestro querido amigo don Baltasar Asensio Parra.

En los últimos exámenes efectuados en la Escuela Normal de Maestras de Almería ha obtenido brillantísimos resultados la culta señorita Enrique Fernán de la que felicitamos efusivamente.

Ha experimentado notable mejoría en la grave enfermedad que padecía, el cultísimo periodista don Juan Echevarría Alvarez, director y propietario del importante diario "Noticiero Granadino".

Celebramos su total restablecimiento.

En el "auto" de Levante marchó esta mañana á Huércal Overa, nuestro querido amigo don José Fernández Ortiz, hijo de nuestro querido amigo, el procurador de los Tribunales don José Fernández Campos.

El correo diario con Melilla

El Círculo Mercantil ha dirigido al Ministro de Fomento la siguiente instancia: Excmo. Sr. Ministro de Fomento.—Madrid. El Círculo Mercantil á Industrial de Almería y en su nombre y representación los que suscriben, cumpliendo acuerdo unánime de su Junta Directiva, ante V. E. comparecen y respetuosamente exponen: Que en diferentes ocasiones han solicitado el Ministerio de su digno cargo el establecimiento de un servicio diario de vapores correo entre este puerto y el de Melilla, con lo cual se dará cumplimiento á la Ley de Comunicaciones Marítimas de 14 de Junio de 1909 que en su grupo Ierero "Africa" dispone la implantación de este servicio, petición que hoy reproducimos.

Ocurrir en las sociedades modernas que tanto el público como los gobernantes, por efecto de necesidades económicas, se ven forzados á parar su atención en un asunto determinado, se estudia sobre él; de la esfera de los más directamente interesados pasa á la de la prensa y se concluye por formar un perfecto estado de opinión; los latidos de esta opinión al Parlamento y se escribe una Ley, que viene á satisfacer esas necesidades. En presencia de lo que ha ocurrido en lo que respecta á la urgencia que tiene este puerto de una comunicación diaria con el de Melilla, que se notó la necesidad, que se agitó la opinión, que el asunto llegó al Parlamento y que se promulgó una Ley que venía á dejar satisfecha nuestra necesidad; por eso Ley no se cumple.

Hemos de hacer algunas breves consideraciones, para llegar á la demostración de lo razonable de nuestra solicitud. Una comunicación diaria con Melilla nos daría en condiciones de aumento al intercambio con aquella plaza y el tráfico de nuestro puerto; ello determinaríamos de una manera inmediata el abastecimiento en Melilla de cereales legumbres y hortícolas, con positivo beneficio de aquel vecindario, compuesto en su mayor parte de elementos militares.

Por otra parte la distancia que separa á Málaga de Melilla es de 412 millas, es tanta que de Almería sólo dista 94. Es pues, una economía de tiempo y de gastos de combustible, circunstancia que no debe ser despreciada por las escasas armadoras que tienen á su cargo este servicio.

La distancia que separa á Málaga de Madrid es de 635 kilómetros. Almería sólo dista de la residencia del Poder Central 557 kilómetros.

De Almería atravesar el cable que establece la comunicación de la Península con el Continente africano, y en su antigua Alcazaba tiene instalado el ramo de guerra una estación radiotelegráfica.

Almería mantiene por su puerto comunicación diaria y constante con todos los grandes centros comerciales del Uplverso.

En cuanto á comunicaciones terrestres tenemos la compañía de los ferrocarriles del Sur de España que con su línea férrea une á Almería con la línea M. Z. A. por Baza y á la de los Andaluces por Granada.

Estafeta provincial

Vera. La guardia civil del puesto de Vera ha detenido á Bernardo Pérez Rodríguez que en diáspora personal con su convención Pablo Caparrós Simón, indultado marítimo.

Referido sujeto ha quedado á disposición del señor Juez de Instrucción.

Señal. La benemérita del puesto de Serón ha detenido á Pablo Sánchez Morata, natural de Aguilas por haber reñido con Vicente López Vazquez, al que causó una herida de arma blanca en la región inguinal.

Dicha lesión ha sido calificada de grave.

Oría. El alcalde de este pueblo anuncia por medio de edicto remitido al Gobernador civil para su publicación en el "Boletín Oficial", haber quedado expuesta al público, para que puedan formular reclamaciones, los que se consideren con derecho á ello, las apéndices al amillaramiento de la riqueza por los conceptos de rústica pecuaria y urbana, para vecinos y forasteros.

Cuevas. El alcalde de Cuevas anuncia por medio de edicto haber quedado expuesta al público, para su reclamación, el repartimiento de consumos de extracción, correspondiente al año actual.

Notas militares

A presentarse. Al haberse presentado en el Gobierno militar, el artillero Antonio Rubio Hita, para informarle de un asunto que le talvaba.

Documentos. Para hacer entrega de documentos que le interesan, deben personarse en el Negociado de quintas del Ayuntamiento, los soldados José Ferré Martínez, de Santa Cruz y Manuel G. Martínez Salmerón.

Prórroga de licencia. El coronel del Regimiento de Ferrocarriles, ha ofrecido á la Alcaldía interesándole que comunique al soldado Juan Pérez Fuentes, que lo ha sido condecorado en una prórroga por otros cuatro meses en la licencia que viene disfrutando.

Regulaciones. El jefe instructor del Regimiento de Caballería, Cazadores de Lusitania, de guarnición en Granada, de las autoridades de esta provincia la busca y captura del recruta de dicho Regimiento Andrés Asensio Parra.

También interesa la busca y detención del soldado Juan Andrés Puerlas, natural de Velez Rubio, el jefe instructor del Regimiento Infantería de Granada, de guarnición en Sevilla.

Ocasión. Dando grandes facilidades para el pago se venden ocho fincas urbanas de moderna construcción.

Darán razón, don Juan Noluentes, Reyes Caidinos número 15, de cuatro ocho de la noche.

ESTUDIANDO LA GUERRA. En Rusia y en Irlanda. Mientras que unos telegramas de San Petersburgo dan como cosa casi segura una próxima ofensiva alemana en la región del Dniéper, otros de origen también ruso y de fuente neutral creen por el contrario, que el esperado ataque se realizará por la parte más al este, entre Dubno y la frontera rumana.

La manía del chiste

¡Pero qué graciosos somos los españoles! A nosotros que no nos vengamos con disculpas amargas sobre la ingratitud de esta vida perra, sobre la resolución de problemas transcendentes; sobre el porvenir de la Patria, nada nos da por cierto. Lo que nos llega al alma haciendo vibrar nuestras fibras más sensibles y llevándonos al corazón un teatro de emociones es el chiste, un chisteito oportuno y de buena ley.

Una "salida" maestra, un "golpe" de tiempo lo que, señores! puede servir de consagración al más ignorante contertulio.

Y, claro es, la manía del chiste tan en boga el constante uso del humorismo ha agotado el género de tal manera que ha sido preciso introducir reformas buscando la variedad junta con la novedad. De ahí nacieron el "colmo" y las "comparaciones".

En qué se parece un elefante á una mesa de camilla? En que no se puede subir á un árbol. ¡Hombre, por Dios! Y vá V. suelto por la calle! — Cual sería el colmo del amor propio en el alcalde de Almería? Suprimir el Matadero por que se carnicen los cerdos.

En la Diputación

La sesión de ayer. A las seis y cuarto se declaró abierta bajo la presidencia del gobernador civil, Sr. Moret y Catalá.

Asistieron los diputados Srs. Giménez Canga Argüelles, Toró Delgado, Beltrán Carmona, Loxano, Llamas, Mesa, Aparicio, Monterreal, Ferrer Gallardo, Ruano Castiella, Muñoz Calderín y Flores Torres.

El Secretario Sr. Espejo, da lectura á la circular convocatoria de la sesión. Ato seguido el Gobernador civil declara abierto el periodo semestral y después de hacer constar que asistía al acto en cumplimiento de la Ley se ofrece á los Srs. Diputados, como primera autoridad civil de la provincia para todo cuanto pudiera redundar en beneficio de los intereses provinciales.

El presidente de la Corporación, Sr. Giménez Canga Argüelles, contestó al anterior discurso agradeciendo al Sr. Gobernador los ofrecimientos que acababa de formular así como la gestión que ha venido realizando cerca de los alcaldes de los pueblos para estimularlos en el pago de las obligaciones del Contingente encomiando, con frases laudatorias, la gestión que en este sentido ha realizado el representante del gobierno.

Muerte repentina

El gobernador civil de Murcia ha dirigido con fecha de ayer, al de esta provincia, Sr. Moret y Catalá, el siguiente despacho teleográfico: "Ha fallecido hoy repentinamente en esta ciudad, á consecuencia de un ataque de sangre, el joven estudiante de Medicina, don Antonio Martínez Guerrero, de Alhagüeros, de esa provincia. El hijo de don Juan Pedro Martínez.

Se le comunicó á V. S. por el conde de la familia local del pueblo de la familia del Sr. Moret.

Notas mineras. Desvolución de depósitos. Don Rufino Riera Gorostiza presentó ayer un escrito en el Negociado de Minas del Gobierno civil interesando la devolución del depósito que constituyó para responder á los gastos que originaron las operaciones facultativas que habían de practicarse en el registro titulado "Rudo Godiano" número 23.496, del término de Cuevas.

El mismo señor Riera también ayer igual solicitud referente al registro titulado "Damasá á Nudo Godiano" número 23.497 del término de Cuevas.

Muerte repentina

El gobernador civil de Murcia ha dirigido con fecha de ayer, al de esta provincia, Sr. Moret y Catalá, el siguiente despacho teleográfico: "Ha fallecido hoy repentinamente en esta ciudad, á consecuencia de un ataque de sangre, el joven estudiante de Medicina, don Antonio Martínez Guerrero, de Alhagüeros, de esa provincia. El hijo de don Juan Pedro Martínez.

Se le comunicó á V. S. por el conde de la familia local del pueblo de la familia del Sr. Moret.

Notas mineras. Desvolución de depósitos. Don Rufino Riera Gorostiza presentó ayer un escrito en el Negociado de Minas del Gobierno civil interesando la devolución del depósito que constituyó para responder á los gastos que originaron las operaciones facultativas que habían de practicarse en el registro titulado "Rudo Godiano" número 23.496, del término de Cuevas.

El mismo señor Riera también ayer igual solicitud referente al registro titulado "Damasá á Nudo Godiano" número 23.497 del término de Cuevas.

Nuestras conferencias telegráficas

Las Cortes

SENADO

A las tres y tres cuartos se abre la sesión.
 Preside el Sr. GARCIA PRIETO. Hay alguna animación.
 En el banco azul se encuentran el ministro de Fomento y el de Marina.

RUEGOS Y PREGUNTAS

Los proyectos de Marina.
 El ministro de MARINA sube a la tribuna y lee varios proyectos. Uno determinando varias zonas marítimas.
 Otro concediendo una presión a la ciudad de Isaac Peral y a las familias de los músicos de Infantería y Marina.
 Otro estableciendo reglas para los ascensos en su departamento.

El sulfato de cobre

El Sr. ELIAS MOLINS se ocupó del sulfato de cobre extendiéndose en largas consideraciones y dando lectura a documentos para pedir al gobierno que se proteja esta industria.
 Alrma que los yacimientos de este mineral hallados en Andalucía evitarán la importancia en lo sucesivo, si como espero—dice—el Gobierno se interesa de este ramo de la producción española.
 El Sr. G. GAZET contesta al Sr. Molins y le promete atender sus ruegos sobre el sulfato de cobre.
 Dice que el hasta ahora se ha preocupado de garantizar el abastecimiento y de abaratarlo.
 Hecieron ambos oradores.
 Intervienen los señores RAHOLA y VALERIO.

Este se hace eco de la alarma que existe entre los vinticultores desde el momento que se ha anunciado que se gravara la exportación del alcohol.
 El Sr. GASSET manifiesta al anterior orador que nada sabe sobre el asunto, y que antes de proceder a gravar la exportación precisaría recoger las opiniones de personas autorizadas en la materia.
 Se hicieron otros ruegos de escaso interés y se paso a la

ORDEN DEL DIA

Las actas de Oviedo
 Apruébanse las actas de Oviedo, admitiéndose como senadores por aquella capital a los señores Laudele, Pumarino y Fernández.

El acta de Zaragoza

Tras breve discusión, es aprobada el acta de Zaragoza, proclamándose senador al señor García Sánchez.
 Se da lectura, a la orden del día par mañana, levantándose la sesión.

CONGRESO

A las tres y cinco, se declara abierta la sesión por el presidente Sr. VILLANUEVA.
 Asiste buen número de diputados.
 Se lee el acta de la sesión anterior que es aprobada.
 Sin ruegos ni preguntas, se pasa a la

ORDEN DEL DIA

Sin discusión, son aprobados los dictámenes de la comisión de incompetibilidades referentes a los señores Macía, Melquiades Alvarez, Cobian y otros.
El acta de Nules
 El señor BERGAMIN impugna el acta de Nules, afirmando que hubo atropellos y conaciones durante la elección.
 Le contesta el BARON DE TERRATAJ, negando la existencia de tales atropellos.
 Es aprobada el acta.
El acta de Vélez Rubio
 Si aprueba discusión, se aprueba

el acta de Vélez Rubio.
 También son aprobadas las de otros distritos.

El acta de Granada

El señor BUGALLAL, impugna el acta de Granada, enumerando la serie de atropellos cometidos por el Gobierno, antes de las elecciones.
 Da cuenta de los diversos traslados de jueces de aquella circunscripción.
 Relata las conaciones, y amenazas empleadas antes y en la elección por los partidarios del Gobierno, atacando al Supremo por el dictamen emitido en el acta que se discute.

El ministro de la GOBERNACION contesta al señor Bugallal, negando la participación del Gobierno en los atropellos por dicho señor relatados y defendiendo al Supremo de los cargos que aquel orador le ha dirigido.
 El señor DOVAL, defiende también al Supremo y niega se cometieran atropellos ni conaciones.
 Rectifican los señores BUGALLAL, RUIZ JIMENEZ y DOVAL.

El acta de Vich

El señor MUSTIU impugna el acta de Vich, censurando el proceder del Gobierno, con respecto a Cataluña durante las pasadas elecciones generales, puesto que presentó una batalla formidable a los regionalistas.
 Ataca duramente al gobernador, por que suspendió la mayoría de los ayuntamientos de aquel distrito, en cargándose de repartir el sulfato de cobre entre los colonos y hacendados, ejerciendo con ello gran presión sobre estos y sus servidumbres que por ser considerados en el reparto, se obligaron a favorecer por todos los medios la candidatura del gobierno contra Cataluña, aludida por el señor Mustiu.
 Dice que es completamente inexacto, ese agravio a Cataluña y que considera innecesario que los regionalistas se defendan de los supuestos ataques del Gobierno.
 Los regionalistas, no nos inquietan—continúa diciendo el señor Mustiu—ni nos repugna su propaganda.
 Procura atraerme los elementos de la izquierda en Cataluña.
 El señor ALBA rebate pues, todos los argumentos expuestos y todas las censuras dirigidas al Gobierno por el señor Mustiu.
 El señor CAMBO, le interrumpe varias veces.
 El señor ALBA, prosigue su discurso, y urgiéndonle a los regionalistas, especialmente al señor Cambo dice: No tenéis la exclusiva, en la representación de Cataluña. Vosotros sois catórcos, mientras por otro lado, representan a aquella hermosa región, treinta diputados. No podéis pejar que os agravié, un tantico que os tema. (La mayoría apuaua al señor Alba).
 El señor CAMBO pretende intervenir, pero sus palabras son anagadas por los aplausos de los diputados.
 El señor VILLANUEVA invoca el reglamento, cortándole la discusión.
 Seguidamente, queda aprobada el acta de Vich.

El acta de Vergara

El señor CAMBO impugna el acta de Vergara.
 Reclama las alusiones, que el señor Alba le ha dirigido en su discurso, negando que él interviniese en las cuestiones locales de Castellón.
 Como se considera agraviado, pide al señor Alba, en nombre de los regionalistas, una explicación a sus anteriores palabras.
 Este niega, que aquella envuelta agravio alguno conincando a los efectos.
 Apruebase el informe del acta de Vergara.
 Reservase la palabra el señor LERROUX, el cual impugnará el acta de Geyra.
 Se va cuenta de la orden del día para mañana y se levanta la sesión.

La política

LA LABOR DEL PRESIDENTE

El presidente del Consejo de ministros, despachó esta mañana con el rey, al cual estuvo informando de varios asuntos pendientes.
 Hablaron de Marruecos y de política exterior.
 Después Romanones se trasladó a su despacho de la presidencia donde recibió la visita del señor Burrell. Este y el Presidente celebraron una larga conferencia.
 Poco después visitaron a Romanones el obispo de Barcelona, el gobernador militar de Zamora, y el general Burguete.

Con todos estos conferenció detenidamente el Presidente.
 También cumplimentó a Romanones una nutrida comisión de la Junta de Colonización interior, la cual iba presidida por el señor Arias de Miranda.
 A continuación recibió a los periodistas, a los cuales manifestó al presidente que no tenía más noticias que comunicarle que las puebleras inventar, puesto que no ocurría nada de particular.

EL REGIMIENTO DE BORBON

Telegramas oficiales recibidos de Málaga afirman que hoy ha llegado a aquella población el regimiento de Borbón, formando la primera expedición de tropas que se repatrian de Marruecos.

EL MINISTRO DE LA GUERRA

En el rápido de Andalucía ha marchado hoy a Córdoba el general Luque, para asuntos particulares.
 Regresará mañana a pasado.

TRIGO PARA ESPAÑA

El gobierno de Portugal ha cedido al de España el cargamento del vapor "Hércules", compuesto de 7.500 toneladas de trigo.
 El ministro de Estado se lo ha participado así al de Fomento, señor Gasset, para que designe el puerto donde haya de desembarcarse esta partida.

EL PLEITO DE LOS METALURGICOS. — ACTITUD DE ALBA.

El ministro de Hacienda se mostraba hoy muy satisfecho de la publicación en la "Gaceta" del decreto nombrando los vocales de la nueva junta encargada de resolver el pleito siderúrgico y metalúrgico y por haber fijado los precios máximos de los metales.
 El ministro se mostraba disgustado por la actitud de los metalúrgicos por constarle a éstos que había dirigido cartas a las empresas metalúrgicas anunciando la considera de subida de los precios del hierro.
 Considera impropcedente la actuación de los metalúrgicos y es muy justificada precisamente en los momentos actuales que el gobierno pone en práctica todos los medios para resolver el problema y está dispuesto a proceder con energía.
 El señor Alba ha conferenciado sobre este asunto con el director general de Aduanas.
 Este ha telegrafado a todos los puertos y fronteras ordenando que prohíba exportar ni una sola tonelada de hierro, hasta que se resuelva la cuestión pendiente.

LA COMBINACION DE GOBERNADORES.

La anunciada combinación de gobernadores ha sido aplazada nuevamente.
 Se cree ha sido supeditada al nombramiento de secretario del gobierno civil de Madrid, que se halla vacante.

EL DEBATE POLITICO

El presidente del Congreso, se propone inmediatamente, después que termine la discusión de las actas pendientes, plantear el debate sobre la política electoral desarrollada por el gobierno.

COMENTARIOS A LA SESION DEL CONGRESO. — LOS REGIONALISTAS. — LO QUE DIJO ALBA. — LERROUX INTERVIENE. TAMBIEN.

El discurso pronunciado hoy en el Congreso por el señor Burrell, a propósito de su viaje político, a pesar de que ha querido mostrarse violento contra el Gobierno y especialmente contra el señor Alba, a quien dirigió los ataques el orador, al analizar la política electoral, desautorizó por completo al ministro de la Gobernación.
 El discurso pronunciado por el ministro de Hacienda, señor Alba, al contestar a los señores Burrell y Cambó, y especialmente a este último, fue acogido por toda la Cámara con muestras de aprobación.
 El señor Alba, dijo, que él estaba en las esencias del regionalismo, pero cuanto éstas esencias están armonizadas con las de Patria grande.
 También fue muy elogiado el señor Alba, por sus palabras, al protestar contra la obra de cacicaje que realizan los catalanistas desde la Diputación de Barcelona.
 Mañana intervendrá el señor Lerroux, el que dirá cosa de verdadera importancia.
 Tomara como pretexto para este debate, su intervención en el acta de Gerona, al impugnar el informe del Supremo.

El señor Lerroux, se ocupará de política exterior, en sus comentarios.
 Por los informes últimamente recibidos resulta que los efectivos de las tropas de la región de Mort Homme han sido superiores a tres divisiones.
 En la orilla derecha del Mosela, grandes preparaciones de Artillería.
 Los ataques han sucedido con igual violencia que en la otra orilla del Mosela.
 En la región de Handemont Douaumont, apesar del encarnizamiento del enemigo, que derrocha vidas humanas sin cesar, sólo ha conseguido poner pie a algunos elementos de aquel fuerte.
 Todas las tentativas contra nuestras posiciones del oeste y contra el mismo fuerte han sido rotas por nuestro fuego.
 En Woivre, bombardeo en los sectores de Eix y Moulainville.

Marruecos

OPERACIONES EN MARRUECOS.— NUEVAS POSICIONES BOB PADAS.

Telegrafan de Tánger, que hoy al amanecer, salieron con objeto de tomar varias posiciones, fuerzas de infantería, caballería y artillería, al mando del general Villalba.
 También ayudaron en sus operaciones, a nuestras tropas fuerzas de la melilla del Raisuli.
 Ocuparon varios puntos dominantes en las cercanías del desfiladero del Fondak, recientemente tomado por nuestros soldados.
 La columna, que ocupó dicho territorio, recorrió 45 kilómetros.
 La operación es importante.
 No hubo bajas ni ninguna clase.

De todas partes

SAINT AUBIN, HA MUERTO

En la madrugada última ha fallecido en Madrid el crítico de arte de "Heraldo de Madrid", don Alejandro Saint Aubin.
 El notable periodista padecía una enfermedad crónica de esta corte, publican sentidas necrologías.
 Mañana se verificará el entierro.

EL RAID MADRID-CARTAGENA

Esta tarde llegaron a Cartagena los aeroplanos que habían salido de Albaloe.
 Se puede asegurar que todo Cartagena se encontraba en el campo de aviación aguardando la llegada de los aviadores.
 El espectáculo no ha podido ser más magestuoso.
 Los aparatos y tripulantes son los siguientes:
 Farman núm. 8: piloto, Martínez de Baños; observador, Domínguez Plazó.
 Farman núm. 56: piloto Cifuentes; observador, Gómez Lucia.
 Farman núm. 21: piloto, Moreno Abella; observador, Riño.
 Farman núm. 22: piloto, Varela; observador, Gonzalo.

UN SUBMARINO AUSTRIACO TORPEDEA A UN VAPOR ITALIANO, CERCA DE NUESTRAS AGUAS

Comunican de Castellón que frente al faro de la isla de Columbretes, un submarino austriaco, torpedeó un vapor italiano.
 Dicese que la tripulación del vapor italiano, se ha salvado.
 El comandante de Marina de Castellón, telegrafió a Valencia para que de este puerto salga inmediatamente, un vapor para recoger a los tripulantes del barco torpedeado.

MAS NOTICIAS DEL VAPOR ITALIANO TORPEDEADO

El vapor torpedeado por un submarino austriaco, se llama "Corigliano" y es de nacionalidad italiana.
 De 31 tripulantes que llevaba, se han salvado 12.

De la guerra

PARTE OFICIAL FRANCESE

El parte dado en París a las tres de la tarde, dice lo siguiente:
 En la Champagne hemos sido favorecidos por los gases asfixiantes de los alemanes, los cuales han intentado abordar nuestras trincheras.
 En la región oeste de Navarra el fuego nuestro obligó al enemigo a volver a sus trincheras, las cuales habían abandonado, aproximándose a las nuestras algunos kilómetros.
 En la orilla izquierda del Mosela, los alemanes han intentado durante la noche última una poderosa acción ofensiva contra nuestras posiciones de Mort Homme; después de una lucha tenaz por cada palmo de terreno que avanzaban y a costa de importantes sacrificios de hombres, el enemigo ha logrado penetrar en el pueblo de Cunieres y en una de nuestras trincheras próximas al osbos.

Por los informes últimamente recibidos resulta que los efectivos de las tropas de la región de Mort Homme han sido superiores a tres divisiones.
 En la orilla derecha del Mosela, grandes preparaciones de Artillería.
 Los ataques han sucedido con igual violencia que en la otra orilla del Mosela.
 En la región de Handemont Douaumont, apesar del encarnizamiento del enemigo, que derrocha vidas humanas sin cesar, sólo ha conseguido poner pie a algunos elementos de aquel fuerte.
 Todas las tentativas contra nuestras posiciones del oeste y contra el mismo fuerte han sido rotas por nuestro fuego.
 En Woivre, bombardeo en los sectores de Eix y Moulainville.

PARTE OFICIAL PRUSO

El comunicado dado por el Telegraphen Bureau de Berlín, es como sigue:
 Frente occidental:—En la región Sur Krevo, lucimos explotar, durante la noche del 21, varias minas quedando un mínimo poder la capacidad de una importante montaña y un hoyo osteológico.
 En la región Kunzebe Volia algunos elementos con uno de nuestros regimientos apoyados por la artillería, rechazaron a los alemanes al otro lado de la orilla del río Vésela, al frente del Prupal.
 Destrozamos las trincheras enemigas recientemente construidas.
 Al norte de Boczars, en Strypa, la Artillería enemigo bombardeó nuestras posiciones con cañones marca Strypa, habiéndose descubierto que las granadas llevaban cascos de vidrio.
 En el resto del frente occidental, la situación no ha cambiado.
 Caucaso.—En la región sudeste de Trebnoad, después de 21 intentos de ofensiva los turcos se han retirado en dirección a Gümrichkhan.
 Nuestros elementos desalojaron a los turcos de una importante posición organizada y unas pendientes al norte de Taurus.
 Persia.—En dirección a Mossoul nuestras tropas han ocupado a Sardeshk.

LA GARANTIA DE LOS VIVERES EN ALEMANIA.

Maximiliana Harden, en su revista "Zukunft", expone de la carencia de los viveres en Alemania, atribuyendo al régimen político, como responsable de las privaciones que sufre el pueblo.
 Después alude a los precios exorbitantes de la carne, leche, maníaca, y legumbres que no puede adquirir el pueblo por su carencia, hace resaltar la falta de forraje, que ha obligado a los alemanes y campesinos, a sacrificar los caballos y los cerdos.
 Añade que el nuevo ministro de Agricultura de Prusia, fundándose en que la carne, como artículo de

COMENTARIOS A UN ARTICULO DEL "BERLINER POST".

Vorwaerst comentando un artículo del "Berliner Post", dice:
 Este periódico desconciébase con la idea de que todas las medidas propuestas, no solucionarían totalmente el conflicto de la alimentación, por que la cantidad de viveres no es suficiente a las necesidades del pueblo.
 Esta opinión, se compagina mal con la declaración del mismo periódico, de que sufrimos una falta pasajera.
 El hecho es, que sufrimos falta absoluta de ciertos géneros, mala distribución de los que poseemos y gran abandono en tomar las medidas necesarias para aumentar la producción.
 Noticias recibidas de Atenas dan cuenta de que Skuludis, ha presentado al rey la dimisión de su cargo.
 Con tal motivo hay gran revuelo político en Grecia.
 Skuludis continuará en su puesto hasta fin de la presente semana, que se constituya el nuevo gabinete.

VICTORIAS AUSTRIACAS

Se reciben noticias de Viena comunicando la satisfacción que han despertado entre los austriacos, los telegramas recientemente recibidos dando cuenta de las victorias obtenidas por las tropas austriacas sobre los italianos.
 Tras de violenta batalla, los austriacos han penetrado en las líneas enemigas de uno de los sectores, ocupando ocho kilómetros de territorio italiano.
 En el principado de Venecia han ocupado los austriacos cincuenta kilómetros cuadrados, haciendo un botín de guerra considerable.
 Se calculan las bajas italianas desde el comienzo de la guerra en unas 500.000 aproximadamente.

imposible de sustituir, no se ajusta a la realidad, por que el alemán no se satisface con comidas, sin carnes ni legumbres, consideradas como complemento.

Continúa el artículo, traduciendo la descripción del sitio de París, hecha por Edmundo de Goncourt, para llamar la atención de sus compatriotas sobre el peso de sufrimiento y dolor que puede soportar un pueblo de cido a luchar por la libertad y el derecho de gobernarse a sí mismo y por honrar su nombre.

LO QUE DICE EL "LOCAL AUZEIGER".

"Local Auzeiger" periódico de Berlín en contacto con el gobierno, dice que las autoridades de aquella capital, ha publicado una orden adjudicando a cada persona, media libra de carne ó grasa por semana.
 Esta autorización, esta subordinada a la emisión de carne de primero de Junio.
 En artículos precedentes, mencio nábase la salchicha, alternando con la carne, pero ahora, no figura aquel artículo.
 Arrega "Local Auzeiger" que no hay ninguna clase de salchicha en Berlín.
 Continúa la información diciendo:
 Ignórase si habrá posibilidad de aumentar en el futuro, la ración de carne.
 Las mismas autoridades, lo ignoran: probablemente porque todo depende de que los viveres vengan ó no merced a la organización imperial.
 Solamente podemos repetir que la población berlinesa se somete voluntariamente a esta disposición, que se considera necesaria para la guerra, pero el pueblo espera que la capital del Imperio, no sea peor tratada que otras parte de Alemania.
 No pedimos favor—dicen— pero exigimos ser tratados igual.

COMENTARIOS A UN ARTICULO DEL "BERLINER POST".

Vorwaerst comentando un artículo del "Berliner Post", dice:
 Este periódico desconciébase con la idea de que todas las medidas propuestas, no solucionarían totalmente el conflicto de la alimentación, por que la cantidad de viveres no es suficiente a las necesidades del pueblo.
 Esta opinión, se compagina mal con la declaración del mismo periódico, de que sufrimos una falta pasajera.
 El hecho es, que sufrimos falta absoluta de ciertos géneros, mala distribución de los que poseemos y gran abandono en tomar las medidas necesarias para aumentar la producción.
 Noticias recibidas de Atenas dan cuenta de que Skuludis, ha presentado al rey la dimisión de su cargo.
 Con tal motivo hay gran revuelo político en Grecia.
 Skuludis continuará en su puesto hasta fin de la presente semana, que se constituya el nuevo gabinete.

VICTORIAS AUSTRIACAS

Se reciben noticias de Viena comunicando la satisfacción que han despertado entre los austriacos, los telegramas recientemente recibidos dando cuenta de las victorias obtenidas por las tropas austriacas sobre los italianos.
 Tras de violenta batalla, los austriacos han penetrado en las líneas enemigas de uno de los sectores, ocupando ocho kilómetros de territorio italiano.
 En el principado de Venecia han ocupado los austriacos cincuenta kilómetros cuadrados, haciendo un botín de guerra considerable.
 Se calculan las bajas italianas desde el comienzo de la guerra en unas 500.000 aproximadamente.

Gran Pañería y Sastrería EL GLOBO

Real 3 (al lado de 'El Siglo')

Acaban derecibirse todas las novedades para la presente temporada Numerosa y bonita colección en 'driles', 'alpacas', 'frescos' negros y en color, 'franelas blancas lisas y listadas, 'pantalones' medio ancho, 'chalecos fantasia' calcetines tanto de seda como de hilo y algodón, 'cuellos' y 'puños' en hilo y piqué, y 'guardapolvos' en dril y alpaca. En trajes de lana para caballeros hemos recibido un extensísimo surtido que además de ser de color garantido y gustos finisimos se venden 'mucho más barato que en todas partes'. Unica casa que ha recibido los géneros denominados INCAUCHOTNIO-SPORT que es la última perfección de la industria fábril. Este nuevo artículo es el preferido de todas las personas de buen gusto tanto por su resultado inmejorable y bonito colorido como por ser el más frescos de todos los géneros conocidos hasta hoy. Última creación de la moda en toda clase de prendas confeccionadas en lana, dril y alpaca para caballeros y niños.

Colosal surtido en 'camisas' y 'corbatas' á 'precios increíbles'

En la sección de sastrería disponemos de un personal competentísimo al frente del cual se encuentran "reputados" "maestros", que nos permite á vez de hacer toda clase de prendas á la medida con "prontitud" y "economía" garantizar la "confección" y el "buen gusto del corte".

EL DEFENSOR DE ALMERIA

Diario independiente de la mañana

REDACCION, ADMINISTRACION Y CALLES—PLAZA DEL MERCADO NUMERO 22.

PRECIOS DE SUSCRIPCION	
En Almería un mes 170	
Provincias trimestre 470	
Extranjero 1070	
Para remitentes 25 ejemplares 15 cts	
Número suelto 5 céntimos.	
Más abonado 25 céntimos.	

TARIFA DE ANUNCIOS	
En 1ª plana, línea ... Posetas 0'20.	
En 2ª y 3ª 0'15.	
En 4ª 0'10.	
Comunicación á precios convencionales	

Las esquelas de defunción con indulgencias se admiten hasta las cinco de la mañana

DEPÓSITO DE CERVEZAS

DE LAS FÁBRICAS

DAMM · BOHEMIA · CARLSBERG

Y DE LA UNION

ESTRELLA ROJA

Representante: **Antonio Gómez Mayor**

Emilio Ferrera y Hermano

Aguilar Martell 12 14 16
y Martinez Campos 19 21

HIERROS, ACEROS, HERRAMIENTAS, CEMENTOS, FERRERIA EN GENERAL, CARBURO DE CALCO, EFECTOS NAVALES, CAPRICHOSOS ARTICULOS PARA REGALOS.

Pianos y autopianos

GRAND PLEYEL ROBINSON GILLES E. F. M. A. GATEUR.

Gran autopiano "CONCERTAL". El más suave de todos los conocidos, con registro de melodía.

Balios de 65 y 88 notas para autopianos.

Grandes discos y toda clase de accesorios.

Música de todos los autores clásicos y modernos.

LUIS GARCERAN PUNZON—Paseo del Principe 22. (frente á la Diputación).

PASEO DEL PRINCIPE, 22 ALMERIA—TELEFONO RUB. 205

Gran Fábrica de Muebles

Herencia y McManen de Jose Martinez Herrera

ALMERIA

Grandes existencias de muebles de todas clases de estilos

Exportación

ALMACENES Y DESPACHO: Navarra, Rodrigo, 4 y 6; FABRICA: calle Egular

BANCO HIPOTECARIO DE ESPAÑA

F. ... os al 5'25 por 100 anual

Age. ... AGOR ROMERO Y HERMANO del Principe, 10

ESTÓMAGO ARTIFICIAL

Indigestiones, gases, acidez, náuseas, vómitos, etc., etc.

Indigestiones como resultado de los viajes que se hacen en tren de la península.

J. URIACH Y CA—Barcelona

Pídelo en las mejores farmacias y droguerías

H. INGLES

El más recomendado por su trato esmerado, con todas las comodidades para el viajero. Economía en precio del hospedaje.

Preios especiales para estables

GRAN FABRICA DE PAVIMENTOS HIDRAULICOS

GRANDES EXISTENCIAS

Se hacen toda clase de trabajos especiales.

Azuquejos, cementos y cementos Portland de todas clases.

Esta casa es la que en Almería cuenta con mayores novedades, emplea los mejores cementos en su fabricación y vende más barato.

JOSE VICENTE CASTILLO
Granada 22—Almería.

A. Ramirez Sánchez

Médico especialista en las enfermedades de la Nariz, Garganta y Oídos de la Facultad de Medicina de Barcelona.

Horas de consulta: de 10 á 12 mañana y de 3 á 5 tarde. Gratis á los pobres los Martes y Viernes de 9 á 10

OSIMO ORRERA NUMERO 24.

RODRIGO ESPINOSA FERRER CARO
del Hospital Provincial

Análisis de sangre, esputos, orines y demás productos patológicos.

Consulta especial de enfermedades venéreas y sífilíticas.

TRATAMIENTO ANTIBIOTICO COMPLETO.

Consulta de 3 á 4. Calle del Cid, núm. 7

ELIXIR ESTOMACAL

de Sain de Cambes (STOMALIX)

El estómago es el punto de partida de la digestión del mundo porque los alimentos, que al ser digeridos, dan origen á la vida.

ESTÓMAGO E INTESTINOS

El estómago es el punto de partida de la digestión del mundo porque los alimentos, que al ser digeridos, dan origen á la vida.

De venta en las principales farmacias del mundo y en Granada, 20, número, desde donde se envían folletos á quien los pide.

Export Bier

Estrella Roja

es la Reina de las Cervezas

☐ No contiene adición de alcohol - La mejor ☐
☐ para las comidas - Es tónica - Es digestiva ☐

REPRESENTANTE: **Antonio Gómez Mayor**

DOCTOR MANUEL MARIN

Quirófano del Hospital Provincial

Especialista en enfermedades de los ojos, de las Facultades de Medicina de París y Madrid.

Miembro de las Sociedades de Otolaringología de París é Hispano-Americana.

Consulta de 7 á 9 mañana y de 4 á 6 tarde.

Paseo de San Juan, 10

MARIA FIGOR BELMONTA

Profesora en partos por la Facultad de Medicina de Granada.

Malta de Valencia 2

LOS PARRALEROS

Excelentes injertos sobre diversos variedades de plantas americanas.

Para pedidos y condiciones dirigirse á Felipe Andújar en Granada.